

FDP – Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Limburg

Magistrat der Stadt Limburg
Rathaus

Limburg, den 02.10.2019

65549 Limburg

Anfrage

für die Stadtverordnetenversammlung am 14.Oktober 2019

Parken – mit Handy bezahlen

In sehr vielen Städten gehört es inzwischen zum Standard, dass die Möglichkeit besteht, beim Parken bargeldlos mit Handy zu zahlen. Auf Antrag der FDP-Fraktion wurde der Magistrat mit dem Haushaltsbegleitbeschluss 13/2018 gebeten, die Bezahlungsmöglichkeit via Handy in Limburg einzuführen. In der Sachstandsmitteilung dazu vom 17.09.2019 wird nach 10 Monaten mitgeteilt, dass man an der Umsetzung im Rahmen des Masterplan Mobilität arbeite.

Ich bitte zu diesem Thema um Beantwortung folgender Fragen:

- 1.) Wann kann man in Limburg beim Parken bargeldlos mit dem Handy zahlen?
- 2.) Wann wird die ebenfalls beschlossene Überprüfung der Neugestaltung Freiflächen und Dauer des Parkens im Ausschuss erfolgen?

Mit freundlichen Grüßen



Horst-Günter Herold